





(上左)ネパール訪問の報告をするリーダーと (上中・右)報告の動画とスライドから





(下)卒業リーダーを送る会(感謝会)(左)礼拝で奨励する岸理事長と(右)挨拶する廣田総主事

千葉 YMCA ニュースボード 2018 年 4 月 1 日 第 228 号 www.ymcajapan.org/chiba/

ネパールの若者と交流

2月20~26日,「ネパール地震 被災地支援ワークキャンプ」に千葉 からリーダー1名が参加し,ネパール の若者たちとワークや視察を通じて 交流してきました。小さい子たちでも 将来に対するしつかりした考えを持っていることに驚いたり,また多くの 子が家の手伝いで働かされている 現実を見たり,と日本の日常では想 像できないような出会いを重ねました。3月20日に千葉センターで,この 経験を今後に生かしたい,との報告 がありました。

◆チャリティーランで支援のキャンプ

昨秋のインターナショナル・チャリティーランの益金により、2月24、25日千葉市少年自然の家で、「ほっこり、にっこり、わんぱくキャンプ」を行いました。 参加メンバーは15名でした。

◆卒業リーダーを送る会(感謝会)

3月10日,千葉センターで,今春卒業のボランティアリーダー13名を送る会が開かれました。岸憲秀牧師(千葉YMCA理事長)による礼拝に続き,廣田光司総主事のお祝いの挨拶,千葉ワイズメンズクラブからと,リーダーOBG会から,祝辞と記念品贈呈がありました。リーダーたちの前途に祝福あれ。

◆春キャンプ 山へ 森へ

春休みのキャンプは尾瀬戸倉での「ゆきんこ&チャレンジ」スキーキャンプと,千葉市少年自然の家での「森のフルーツ」キャンプです。春季英語 de デイスクールと共に3月25(26)~28日に実施されました。

◆柏センターを閉館します

別途既報のとおり、この3月をもって 柏センターの会館を閉じます。同地域 における野外活動・シーズンプログラ ムは継続して実施します。柏センター 所属の会員皆様の登録事務は、今後 千葉 YMCA 会員として千葉センターで 管理します。

◆今年の総会に皆様ご出席を

千葉 YMCA の今年の定期総会を、6 月9日(土)午後 1-4 時に千葉センターで開催します。会員皆の学びと交わりの大切な機会です。今から予定に入れておいてください。特に2時45分からの「会員の集い」の時間には、東日本大震災の救援活動を続けている「東北へルプ」の事務局長川上直哉氏(仙台北三番丁教会牧師)に、被災地の今とこれからについて語っていただきます。

◆カンボジア YMCA のチャイルドケア に支援金 6 万円を送る

前号で報告のちば市国際ふれあいフェスティバルから、千葉YMCAを通じて、チャリティー6万円をカンボジアYMCAのシェムリアップ・チャイルドケアプロジェクト支援に送りました。

〇千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

〇千葉市少年自然の家

0475-35-1131

ニュースボード編集:青木一芳(理事) メール kkaoki@myad.jp